

# 武庫北小だより

学校通信 11月号 令和2年11月4日(水)  
 (学校教育目標) 心豊かで自主性のある子  
 (11月の生活目標) 元気よく外で遊ぼう  
 三密をさけよう

## 「体育大会モード」から「図工展モード」へ

武庫北小学校 校長 桑野光枝

11月です。朝夕めっきり寒くなってきました。気温の変化が激しいときは、風邪など体調を崩すことが多いので、どうか体調管理には気をつけてください。そして、まだまだコロナ禍です。そろそろインフルエンザも気になります。流感熱？風邪熱？コロナ熱？何熱なのか、ますます判断がつきにくくなります。どんな症状があらわれるかさえも、まだよくわかってはいません。

ですから、大勢で生活する学校では、感染拡大しないように細心の注意をはらっています。子どもたちをあずかる教職員においても、体調不良になることもあります。こういう時だからこそ、病院で診察していただき、みんなでいたわり合いながら、この難局を乗り越えていかなければと思います。熱があっても、なくても、体調不良時には、市販薬で済ませず、どうか、早め早めに病院で診察・検査をしていただくようお願いします。ご協力の程、お願いします。

さて、子どもたちが全力を尽くして、一生懸命やり終えた体育大会も無事成功に終わりました。体育大会練習期間中は、保護者の皆様に、体操服の洗濯、少し多めのお茶のご用意、お子様のコンディションのケア等のご協力やご支援をありがとうございました。

子どもたちのがんばりは、当日に校長講評でふれましたが、再度書面にて以下紹介させていただきます。

### 1年の「おれたちは、なかまだ！武庫北かいぞくだん」

全員がそろってがんばっている姿に感心しました。「おれたちは仲間なんだ」という思いが、体いっぱい、気持ちいっぱい出せていましたね。小さな手でスカーフをしっかりふるのも可愛く、上手でした。何よりも楽しんで演技をしている所がよかったです。1年生の皆さんの軽やかな動きがたいへん素敵でした。

### 2年の「ぼうけんしよう！みんなのたからじま」

モダンな「ドラえもん」の音楽にあわせて、リズムカルな動き、そろった手拍子、こちらも飛び跳ねたい気持ちでみていました。リズムダンスで、音楽をよく聴いて、楽しそうに冒険する2年生の姿に、歌詞にもあったように、全世界を救える気がしました。2年生のみなさん、笑顔をたくさんありがとう。

### 3年の「go to ハピネス」

手袋をつけた3年生の皆さんが、ボックスなどダンスの難しい手や足の動きを取り入れて、楽しそうに挑戦していましたね。軽快におどる姿をみて、誰もがハッピーな気持ちになりました。ひとり一人が動きをよく考えて、自然にのれていたことが、さらに良かったです。にっこり笑顔で、体全体を使って表現する姿に感心しました。

### 4年の「全集中！輪の呼吸」

青、緑、赤、黄、白の5色のフラフープは、4年生のみなさんの体よりも大きな輪です。扱うのはとても難しかったことでしょう。でも、大きくまわしたり、高く飛ばしたり、とめたりと、上手に使って、リズムに合わせ、友だちと呼吸を合わせていましたね。一生懸命に取り組む姿がすてきでした。

### 5年の「武庫北ソーラン 2020」

一つ一つの動きが力強く、声がかきこえんばかりの迫力でした。体全体の使い方も上手でした。コロナ禍における、高学年ならではの挑戦が数々盛り込まれていてとても格好良かったです。なれない姿勢の連続でしたが、がむしゃらにがんばるからこそ今日の格好良さがあったのだと思います。立派でした。

### 6年の「にじいろ 歩き続けよう、これからも」

最高学年としての優しさと迫力をみせてもらいました。柔らかいはずの布が「ばしっ」という音とともに6年生が一つに。更にこの会場が、ここにいる全ての人の気持ちが一つになっていくのを感じました。大きな旗を腕だけでなく体全体で動かしているその姿はさすが6年生と感心しました。七色の旗を持つ皆さんひとり一人がそれぞれの役割を果たしているからこそその美しさと迫力でした。圧巻の演技でした。

目標を持って、「勝ちたい」「がんばりたい」という思いを持てることは大事です。その中で、絶対負けて欲しくない相手は、自分自身です。どうか、これからも、ひとり一人が自分の苦手なことや誰もが抱える弱さに負けない心と体を作り、今日のように、何事にも励んでいってくださいね。みんな全員が、「心の優勝」を手に入れました。力一杯応援して、ありったけの力で挑んだからこそその、ひとりひとりの優勝です。おめでとう。そして、たくさんの感動をありがとう。

さあ、11月に入りました。代休を終え、本日より学校も「体育大会モード」から「通常モード」に、そして次は「図工展モード」に切り替えていきたいと思っております。

変わりませず、子どもたちへの支援と、コロナ禍へのご対応、ご理解とご協力をお願いします。(以上)

# 11月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
						1
						お休み
2	3	4	5	6	7	8
代休日	文化の日	3年1組以外 13:15下校	委員会活動 みなと一回目	代表委員会(25分休み) 放課後学習	お休み	お休み
9	10	11	12	13	14	15
13:15下校 (就学時健康診断のため) 人権週間	修学旅行 放課後学習	6年給食後下校	全学年6校時まで (15:30下校)	放課後学習	お休み	お休み
16	17	18	19	20	21	22
みなと2回目 保護者アンケート配布			全学年6校時まで (15:30下校)		お休み	お休み
23	24	25	26	27	28	29
勤労感謝の日	図工展				午前中授業 (月曜時間割)	お休み
30						
代休日						

## 12月の行事予定

22日(火)給食終了 25日(金)終業式

### 図工展を開催します

11月24日～28日まで図工展を開催します。今年度のテーマは「いろいろかたちに、おもいをこめて」です。

開催時間日程は以下の通りです。

	24(火)	25(水)	26(木)		27(金)	28(土)
1・2校時	5年生児童	3年生児童	1年生児童	9:00 ～ 12:00	1・2・3年生の保護者と一般の皆様	4・5・6年生の保護者と一般の皆様
3・4校時	6年生児童	4年生児童	2年生児童			
13:00 ～ 16:00	5・6年生の保護者と一般の皆様	3・4年生の保護者と一般の皆様	1・2年生の保護者と一般の皆様	13:00 ～ 16:00	4・5・6年生の保護者と一般の皆様	1・2・3年生の保護者と一般の皆様

### 修学旅行について

- ・日 程・・・10日(火)
- ・行き先・・・ユニバーサルスタジオジャパン(出発式、帰校式はありません。)
- ・集合時刻・・・8:30
- ・帰校予定時刻・・・16:50頃(交通事情により前後する場合があります)
- ・解散予定時刻・・・17:00頃 解散時は暗くなっていることが予想されます。お迎えに来ていただいても構いません。

### 自動音声応答サービスについて

先日、教育委員会よりお手紙にてお知らせしましたとおり、全校、電話の自動音声応答サービスを導入しております。本校においては、午後6時～翌朝7時45分が自動音声応答サービスの設定時間帯となっております。ご理解とご協力のほどよろしくお願い致します。